

Lions Club Winterthur-Wyland

In freundschaftlicher Erinnerung an

Dr. iur. Peter Max Hauser

08.02.1943 – 15.05.2025



Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem lieben Lions-Freund, der im Alter von 82 Jahren von uns gegangen ist.

Er war ein begnadeter Jurist, ein brillanter Redner, der mit scharfem Verstand und feinem Humor die Welt nicht nur erklärte – sondern in Versform zusammenfasste.

Peter war Gründungsmitglied des Lions Club Winterthur-Wyland und Präsident im Clubjahr 1984/85. Während all der Jahre war er das juristische Gewissen unseres Clubs: Er regelte, löste und strukturierte mit klarem Blick die rechtlichen Fragen, die uns beschäftigten. Daneben amüsierte er uns mit allerlei heiteren Geschichten aus seinem Berufs- und Militärleben als Artillerie-Oberst. Sein Engagement und seine Heiterkeit waren eine echte Bereicherung.

In unseren Herzen wird er weiterreden – und vielleicht, ganz leise, den einen oder anderen Reim zum Besten geben.